## Arte de la Humano



La historia de los pueblos es también la historia de sus casas. Conociendo el interior de algunas de ellas sabremos cómo se vivía no hace tanto tiempo.



En La Janda, la vivienda tradicional es una casa de dos plantas, con zaguán y patio interior, en torno al cual se dispone generalmente la cocina y el comedor y en el que es habitual encontrar un pozo y pilas para lavar la ropa. Desde el comedor, una escalera sube hasta el piso de arriba, en el que se distribuyen el resto de las habitaciones. En la parte de atrás, otro patio alberga los retretes, lavabos, el granero y un corral con pequeños animales domésticos.



Las casa blancas de Vejer

La fachada de estas casas típicamente cubiertas con cal ("encaladas") para combatir el calor presentan un color blanco característico de todas las edificaciones de la región. La cal, además de enlucir y dar claridad a las casas, era un modo natural de mantener la higiene y la limpieza.



De estas casas, en principios unifa-



















